

«L'unité à Cuba passe aujourd'hui par la responsabilité » Miguel Díaz-Canel



La Havane, 10 avril, (RHC).- «Cuba a toujours fait preuve, en Révolution, d'unité et l'unité passe aujourd'hui par la responsabilité » a souligné ce jeudi le président Miguel Díaz-Canel au cours de la réunion quotidienne pour le suivi des mesures de prévention et de contrôle du Covid-19.

Les participants à cette réunion ont analysé les plus récentes mesures concernant notamment les transports en commun et le commerce, mesures qui visent à rendre propice la distanciation sociale et le confinement nécessaire pour enrayer la propagation du Covid-19.

«Ici, les gens doivent comprendre qu'on peut pas rendre visite aux proches. On doit rester chez soi. Si on n'arrive pas à comprendre cela, on ne va pas arriver à contrôler la pandémie. La discipline sociale doit partir de nous mêmes. Ce n'est pas une question exclusive de la police. Nous devons savoir, et nous l'avons averti à d'autres occasions sans vouloir alarmer personne, que la situation n'est pas encore à son pire moment. La pandémie ne s'est pas encore manifestée dans sa plus grande ampleur. Si nous arrivons à enrayer la transmission, il y aura donc moins de cas et par conséquent, moins de possibilités de transmissions.

Ce pays a toujours fait preuve, en Révolution, d'unité. Et aujourd'hui cette unité passe par la responsabilité, par la compréhension de cette responsabilité et par l'action avec cette responsabilité.»

Parmi les mesures adoptées figurent l'arrêt des transports en commun, publics et privés et puis les grands magasins ne vendront à partir de samedi que des produits alimentaires et des produits d'hygiène.

Le président cubain a souligné le bien fondé de ces mesures.

« Ce que nous cherchons, c'est réduire les possibles affectations à la vie humaine. Le succès des mesures visant à endiguer la propagation et à réduire le nombre des cas dépend, dans une grande mesure, de l'observation les dispositions par les organismes de l'administration de l'État, par les Conseil de la Défense dans les provinces et dans les communes, par les organisations populaires, par les forces de l'ordre et notamment par la population. C'est une bataille de tous. »

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/219427-lunite-a-cuba-passe-aujourd'hui-par-la-responsabilite-miguel-diaz-canel>



Radio Habana Cuba